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Am Beispiel von schulbezogenen Erklärvideos auf YouTube wird thematisiert, wie die Wechselwirkung zwischen
dem Schaffen von Content und äußerer Bewertung kreative Prozesse begünstigt und Problemlösungs- und
Innovationsprozesse anregt. Im Fokus stehen die Abhängigkeit und Wechselseitigkeit von Kreativität und dem
Streben nach Anerkennung unter algorithmengesteuerten Bedingungen. Tritt also der Mensch in den Wettkampf
mit einem Artefakt (Algorithmen) seiner eigenen Kreativität und welches Potenzial zeigt sich?

Using the example of school-related explanatory videos on YouTube, we address how interaction between content
creation and external evaluation fosters creative processes and stimulates problemsolving and innovation. We
focus on the dependency and reciprocity of creativity and the quest for recognition in conditions controlled by
algorithms. Do humans then compete with an artifact of their own creativity (algorithms) and what potential is
entailed?
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